
Наши выпускники

  

Бывшие студенты Павлодарского Технологического  колледжа:Карменов
Багустар,Березина Наталья, Госс Екатерина,Зейнола Максат, посетили  своих
педагогов.
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Наши выпускники

    Также они встретились со студентами колледжа ,которые обучаются по специальности«Производство молочной продукции».                                 
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    В ходе встречи они рассказали , что они являются выпускниками этого колледжа 2015г.И на данный момент они работают на предприятиях города:  АО «Сүт»,ТОО «BestMilk».  Поделились они  своей спецификой работы. Что теория и практика –это одно целое.Студенты слушали и задавали интересующие вопросы выпускникам. В процессе встречипрошел мастер –класс в лаборатории колледжа.   
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                        Акцию Сүйікті AlmaMater поддержал выпускник Павлодарского технологического колледжа!                    Акцию Сүйікті AlmaMater поддержал выпускник Павлодарского государственного технологического колледжа Валерий Пирогов, выпусник 2015 года. 

Благодарность колледжу, который помог получить столь необходимые для признания в профессии навыки, Валерий выражает, проводя мастер-классы для студентов. Преемственность знаний в Технологическом колледже не редкое явление: Валерий является учеником выпускницы этого же колледжа – Мадины Сагиндыковной. Теперь же и он делится накопленным опытом с будущими коллегами, студентами родного учебного заведения, причём абсолютно безвозмездно. Очередной мастер-класс для учащихся был проведен сегодня. Студенты 4-го курса внимательно смотрят за происходящим, стараясь не упустить ни одной детали, ведь готовка – процесс деликатный. «Моя мама повар, наверное это и повлияло то, что я всегда интересовался готовкой.

Куда поступать я долго не думал, ведь Технологический колледж – лучший в нашей области по подготовке специалистов в этой области». Применять получаемые в Технологическом колледже знания Валерий стал еще будучи учащимся, начав работу в качестве повара холодного цеха. На этой должности он проработал недолго, получив работу сначала су-шефа, а потом и шеф-повара в самых престижных заведениях города. В 2014 году в конкурсе поваров, проводимого в рамках международного фестиваля Алтын Дастархан , Валерий завоевал почетное серебро.Напомним, акция Сүйікті AlmaMater стартовала 15 сентября и продлится до 15 октября. Каждый выпускник может поддержать акцию, выразив благодарность своему ВУЗу или колледжу делом или словом и поделиться этим в соц.сетях под хэштегом #суперстудентыпавлодар                Встреча студентов с выпускниками колледжа                      22 апреля  в конференц-зале  была проведена встреча студентов с выпускниками колледжа.

   Участниками встречи были студенты, обучающиеся по специальности «Автоматизация и управление, и «Холодильно-компрессорные машины и установки», выпускники колледжа Шрейдер Андрей – индивидуальный предприниматель, Родителев Александр – техник по холодильным установкам фирмы «Смак».                       
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https://www.instagram.com/explore/tags/%D1%81%D1%83%D0%BF%D0%B5%D1%80%D1%81%D1%82%D1%83%D0%B4%D0%B5%D0%BD%D1%82%D1%8B%D0%BF%D0%B0%D0%B2%D0%BB%D0%BE%D0%B4%D0%B0%D1%80/
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      Во время беседы были рассмотрены вопросы обучения в колледже, о необходимости не только успешно усваивать теоретический и практический материалы, но и активно участвовать во внеклассных мероприятиях, заниматься спортом, вести общественную и исследовательскую работу. Выпускники поделились своими воспоминаниями о том, почему они решили поступить в колледж, что им особенно запомнилось во время учебы и практики, добрым словом вспомнили преподавателей, которые уже не работают в колледже по возрасту и т.д.     Студентов интересовали вопросы:- получили ли выпускники высшее образование – как, где и когда?- с чего начали свою трудовую деятельность?- могут ли они посодействовать в  трудоустройстве выпускникови ряд других вопросов.                      
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        Всё мероприятие продолжалось в деловой, активной обстановке около часа. Обе стороны, в том числе и преподаватели, были увлечены беседой, узнали много интересного о работе выпускников, о достижениях и проблемах.   Было внесено предложение о том, чтобы подобные встречи проводить в рамках Недели ежегодно.        
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